

COMUNICADO

Hoy, 28 de setiembre de 1966, un puñado de jóvenes argentinos ha afirmado la soberanía nacional en las Islas Malvinas, poniendo pie en un territorio argentino que fuera usurpado por la prepotencia de un bostardo colonialismo.-

Hoy, 28 de setiembre de 1966, ha de pasar a figurar con carácter indeleble en la historia patria. Por que hoy, un valerosos grupo de argentinos se ha lanzado a la heroica empresa de libertar una parte de nuestra tierra que había caído bajo las garras de un rapaz y brutal colonialismo. Hoy 28 de setiembre de 1966, un puñado de compatriotas ha llegado a las Islas Malvinas a reimplantar nuestra legítima soberanía nacional, allí donde fuere negada por la prepotencia de la fuerza.-

El Movimiento Nueva Argentina saluda alborozado la epopeya de los argentinos que han llevado nuevamente a las tierras del Gaucho Rivero la enseña azul y blanca y la Cruz de católicos para borrar para siempre las huellas del imperialismo masónico de su majestad británica. Este Consejo hace llegar sus felicitaciones a los compañeros del M.N.A. que formaron parte de este cruzada de reconquista, juremados pero lograr la plenitud territorial de la Nación.-

El M.N.A. hace un llamado para que ante la magnitud de la empresa, todos los argentinos se unan alrededor del altar común de nuestra bandera para prestar todos los sacrificios que sean necesarios para la liberación definitiva de las Islas Malvinas. Pueblo y Gobierno tienen aquí la oportunidad de rovalidar el proclamado amor a la Patria apoyando sin reservas a quienes se han jugado la vida para desafiar a la germa opresora de Inglaterra.-

Que la fe, el patriotismo y el coraje de todos los hombres de la Operación "Condor" sirva de ejemplo a los compatriotas y que la recuperación de las Islas Malvinas simbolice a los ojos del mundo la decisión de la Nación Argentina de realizar su destino Universal de Justicia y Grandezza.-